



自家用自動車管理業者で、横浜市は、「時代の変化」などとして昨年12月組織する日本自動車運行管理協会の新会長に、山口岳(月末に5期目の任期途中)也氏(59歳、日本道路興運社長・大槻光雄氏(共進社長)G.s(国連が掲げる持続可能な開発目標)に前向きに上がったと思わが、まわり目」などとして昨年12月1日付で就任した。前会紙のインタビューで「SDGsの課題は何か。

社長(東京・新宿区)が1ヶ月を決めた。山口氏は本紙のインタビューで「SDGsの課題は何か。

月1日付で就任した。前会紙のインタビューで「SDGsの課題は何か。

車両運行管理業務の評価が異なるように、お客様の個性によるものもあるので、概にどうすればいいといふ。お客さまの個性によるものもあるのではないか。金体的にレベルアップして評価を上げたい。

「運転業務において時間もしない。金体的にレベルアップして評価を上げたい。」「運転サービス士コンテスト」を実施したり、管理実務担当者の勉強会で事例を研究したりして、質の向上を図っていく

## 山口新会長(日本自運)に聞く

# 「SDGsへ取り組み」

**自家用自動車管理業**

# 東京交通新聞

東京交通新聞社

〒160-0022  
東京都新宿区新宿2-13-10  
電話(代)03・3352・2181  
編集 03・3352・2182  
出版 03・3352・2183  
販売 03・3352・2184  
広告 03・3352・2185  
フックス 03・3352・2186  
編集発行人 仁平英紀  
振替口座00110-7-52616  
©東京交通新聞社 2022

傾向にあり、従業員の賃金を改定するにも、まずは契約価格を見直す必要がある。新型コロナウイルスの影響はどうか。

「お客様の各種会合への

参加が減るなどして車の利用が極端に減少し、場合によっては契約の見直しあつた。会員事業者の中にまだ業務の仕組みについて詳しくは理解が得られていない。協会ホームページには車の中は(蜜を回避できる)シェルターと銘打たれて利用を促しているが、なかなか厳しい。

「これまで各地区委員会で開催してきたが、今年度は新たに北海道と九州も加わった。地域によって抱える問題が違うこともあり、取り組みたい」と述べた。

「新型コロナウイルスの影響はどうか。

「お客様の各種会合への参加が減るなどして車の利用が極端に減少し、場合によっては契約の見直しあつた。会員事業者の中にまだ業務の仕組みについて詳しくは理解が得られていない。協会ホームページには車の中は(蜜を回避できる)シェルターと銘打たれて利用を促しているが、なかなか厳しい。

「これまで各地区委員会で開催してきたが、今年度は新たに北海道と九州も加わった。地域によって抱える問題が違うこともあり、取り組みたい」と述べた。

「これまで各地区委員会で開催してきたが、今年度は新たに北海道と九州も加わった。地域によって抱える問題が違うこともあり、取り組みたい」と述べた。

「これまで各地区委員会で開催してきたが、今年度は新たに北海道と九州も加わった。地域によって抱える問題が違うこともあり、取り組みたい」と述べた。

（聞き手＝宮本佳史記者）